
Fraktion vor Ort 
Marzahn-Hellersdorf

spdfraktion-berlin.de

Freitag, 14. Juni 2024 

13:00 – 14:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung) 
Besuch des Projekts SPORT VERNETZT in der  
Gretel-Bergmann-Gemeinschaftsschule 
Mit Iris Spranger, MdA und Senatorin für Inneres und Sport, 
sowie Schulleiter Robert Hüttner, Florian Lau, Vorsitzender 
Basket Dragons Marzahn, Lennart Werner, Projektleiter 
SPORT VERNETZT in Marzahn-Nord, Kevin Kühnert, MdB, und 
Günther Krug, Fraktionsvorsitzender der SPD in der BVV  
Marzahn-Hellersdorf.  

Liebensteiner Straße 24, 12687 Berlin 
 
Um vorherige Anmeldung per Telefon (030) 52 28 33 65 oder 
per E-Mail an iris.spranger@spd.parlament-berlin.de wird 
gebeten. 
 
 

15:00 – 17:00 Uhr (nicht öffentlich) 
Besuch bei der Feuerwache Marzahn  
Mit Iris Spranger, MdA und Senatorin für Inneres und Sport, 
Wachleiter Christian Grätz sowie Günther Krug, Fraktionsvor-
sitzender der SPD in der BVV Marzahn-Hellersdorf.                                      
 
                                       Treffen Sie 

Iris Spranger 
Ihre Abgeordnete für 
Marzahn-Hellersdorf 
 
14. Juni 2024

So erreichen Sie mich Programm

Bürgerbüro Iris Spranger 
 
Köpenicker Straße 25 
12683 Berlin 
 
Telefon: (030) 52 28 33 65 
 
E-Mail: buergerbuero.spranger@web.de 
oder iris.spranger@spd.parlament-berlin.de 

 www.twitter.com/irisspranger 

 www.iris-spranger.de 

Öffnungszeiten 

Mo 10:00 – 13:00 Uhr 
Mi 10:00 – 13:00 Uhr 
Fr 10:00 – 13:00 Uhr  
 
Termine außerhalb der Öffnungszeiten sind nach  
Absprache möglich. 

 
SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin  
Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin 
Telefon: (030) 23 25 22 22 
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de  
www.spdfraktion-berlin.de 
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer



Fraktion vor Ort 
in Marzahn-Hellersdorf 
Liebe Nachbarinnen und 
Nachbarn, 
 
als Abgeordnete und Senatorin setze ich 
mich für unsere Stadt ebenso ein wie 
für unseren Bezirk Marzahn-Hellersdorf 
und die Menschen, die hier leben. Bei 
der Veranstaltung „Fraktion vor Ort“ be-
suche ich regelmäßig Orte, die für unse-
ren Bezirk besonders wichtig sind und 
komme mit den Menschen ins Gespräch. 
 

Besuch beim Projekt SPORT VERNETZT in der  
Gretel-Bergmann-Gemeinschaftsschule 

Die Bewegungsinitiative SPORT VERNETZT hat das Ziel, nied-
rigschwellig und kostenlos Kinder und Jugendliche für Sport 
und Bewegung zu begeistern. Im Rahmen des Projekts gibt 
es seit 2022 an ausgesuchten Schulen und Kitas das Ange-
bot, zusätzlich zum Sportunterricht an AGs und offenem 
Spiel teilzunehmen. Seit 2023 ist das Projekt auch an Schulen 
und Kitas in Marzahn-Nord aktiv und wird dort durch Basket 
Dragons Marzahn umgesetzt, einem Sportverein mit dem 
Schwerpunkt Basketball. 
 
Sport vermittelt Struktur, Zusammenhalt, Werte und Freude 
an Bewegung, fördert die Gesundheit und kann zudem zur 
Prävention von Jugendgewalt beitragen. Noch immer leiden 
viele Kinder und Jugendliche unter den Folgen der Pandemie, 
was sie körperlich und oft psychisch belastet. Hier können 
Sport, Bewegung und Spaß am Teamplay helfen und einen 
wichtigen Beitrag zur gelungenen Integration in die Gesell-
schaft leisten.  
 
Ich begrüße es sehr, dass SPORT VERNETZT auch hier in 
 Marzahn-Nord aktiv ist und werde mich auch in Zukunft für 
eine Finanzierung des wichtigen Projekts einsetzen. Bei mei-
nem Termin „Fraktion vor Ort“ besuchen wir die Kinder und 
Jugendlichen in der Basketball-AG der Gretel-Bergmann-
 Gemeinschaftsschule. Ich freue mich sehr, dass mich unter 
anderem Kevin Kühnert begleitet, der als Bundestagsabge-

ordneter auch für Marzahn-Hellersdorf zuständig ist. Ich lade 
Sie herzlich ein, uns zu begleiten und freue mich darauf, mit 
Ihnen ins Gespräch zu kommen. Um vorherige Anmeldung 
wird gebeten.  
 

Besuch bei der Feuerwache Marzahn in der  
Märkischen Allee 

Danach steht ein Thema im Mittelpunkt, das mir und vielen 
anderen Menschen sehr am Herzen liegt und lebenswichtig 
sein kann: Die Feuerwehr.  
 
Einmal in der Minute rückt die Berliner Feuerwehr durch-
schnittlich aus. Über eine halbe Million Einsätze gab es zu-
letzt in einem Jahr. Bei Bränden, medizinischen Notfällen 
oder Unfällen: Die Berliner Feuerwehr muss die Sicherheit 
von verletzten und kranken Berlinerinnen und Berlinern ge-
währleisten. Die Feuerwehrleute, ob hauptberuflich oder im 
Ehrenamt, retten jeden Tag Leben und riskieren dabei nicht 
selten ihre eigene Gesundheit. Sie leisten eine sehr wertvolle 
Arbeit für unsere Stadt, teils unter schwierigen Bedingungen. 
Dafür bin ich ihnen sehr dankbar. 
 
Die Feuerwache Marzahn ist seit 1985 in Betrieb. Sie bietet 
als besondere Aufgabe auch einen Höhenrettungsdienst an 
und verfügt über zahlreiche verschiedene Rettungswagen 
und Löschfahrzeuge. Im Gespräch will ich mir selbst ein Bild 
machen, welche Themen die Mitarbeiterinnen und Mitarbei-
ter der Feuerwache bewegen.  
 
Auf den persönlichen Austausch mit Ihnen an meinem Stadt-
teiltag freue ich mich sehr. Auch sonst können Sie sich gerne 
mit Ihren Sorgen oder Wünschen an mein Team und mich 
wenden, egal um welches Thema es geht.  
 
Wir stehen Ihnen jederzeit für Gespräche zur Verfügung.  
 
Herzlichst  
 
 
 
Ihre Iris Spranger, MdA 
 

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner, 

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und 
bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, 
die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder 
wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. 
Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir 
möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, 
wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon 
gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen 
in unsere tägliche Arbeit aufnehmen. 

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der 
Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, 
stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz 
unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier 
Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen 
und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss 
bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein 
echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle 
Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt 
uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es 
jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher! 

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch 
bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit an-
sprechbar. 

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh 
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion –
Wir für Berlin

© Sven Darmer


